

ANTRAG ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 23. MÄRZ 2023**ENTFERNEN DER GEWISTA PLAKATE AM ST. ELISABETH PLATZ IM ZUGE DER VORBEREITUNGSARBEITEN UND LEITUNGSARBEITEN FÜR DIE „FAHRRADSTRASSE“ ARGENTINIERSTRASSE**

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden der Klub sozialdemokratischer Bezirksrätinnen und Bezirksräte und die LINKS-Bezirksrätin Mag.^a Amela Pokorski und die freie Bezirksrätin Eveline Dürr stellen den folgenden

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Magistratsabteilungen 28 und 46 werden gebeten im Zuge Vorbereitungsarbeiten und der Leitungsarbeiten am St. Elisabeth-Platz zu prüfen, ob die beiden beleuchteten Gewistaplakate entfernt werden können.

BEGRÜNDUNG:

Am St. Elisabeth-Platz wird diesen Sommer viel aufgedaubt werden um die Leitungen zu erneuern, bevor die Umbauarbeiten zur „Fahrradstraße“ Argentinierstraße erfolgen können. Deshalb wäre jetzt der geeignete und kostengünstigste Zeitpunkt um die beiden Gewistaplakate entfernen zu lassen, die schon lange die Sichtbeziehungen für Zu-Fuß-Gehende am viel genutzten Platz stören. Bei der jüngsten Sitzung der Lokalen Agenda Wieden haben wir diese Möglichkeit erkannt und wünschen uns ein die Entfernung der beiden Gewistaplakate.